
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Purwin, 
die GRÜNE FRAKTION bittet Sie, die folgende Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sitzung 
der Bezirksvertretung Wanne aufzunehmen. 

 

Im Februar wurde eine Reportage des Journalisten Günter Wallraff über die Lebensumstände im 
Seniorenheim „Flora Marzina“ gesendet. In der Reportage beschweren sich eine Bewohnerin und 
auch Personal über die Zustände im Heim. Fachlich zuständig ist zunächst die Heimaufsicht der 
Stadt Herne, die den genannten Mängeln nachgehen muss. Die Grüne Fraktion hat für den zustän-
digen Sozialausschuss eine Anfrage gestellt, die die Heimaufsicht beantworten soll.  

Der Betreiber der Einrichtung hat gegenüber dem Team Wallraff umfangreiche Investitionen in das 
Seniorenheim angekündigt.  

In der „Flora Marzina“ wird auch eine städtische Seniorenberatungsstelle betrieben und es gibt auch 
einen Seniorentreff im Haus, der sich an Senioren im Quartier wendet. Die städtische Seniorenbe-
ratungsstelle ist natürlich keine dem Heim zugeordnete Beratungs- oder Beschwerdestelle, aber es 
ist sicher naheliegend, dass Heimbewohner*innen sich auch an diese Stelle bei Beschwerden wen-
den und die dort tätigen Personen werden ja sicher auch einen Einblick in die baulichen Zustände 
und die Zufriedenheit der Bewohner*innen mit der Wohn- und Pflegesituation haben. 

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen: 

1. Wie bewertet die Seniorenberatungsstelle die Lebensumstände in der „Flora Marzina“? 

2. Sind der Seniorenberatungsstelle Beschwerden seitens der Heimbewohner*innen bekannt? 

3. Wird die städtische Heimaufsicht routinemäßig über vorgetragene Beschwerden informiert, 
damit diesen nachgegangen werden kann? 
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4. Sind der Verwaltung die Sanierungsarbeiten in der Einrichtung bekannt und wenn ja, wann 
sind die Arbeiten abgeschlossen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Daniel Keller, Fraktionsvorsitzender im Bezirk Wanne 


